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------ Aos vinte e quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas 
dezoito horas os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 
Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata oito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta de Freguesia para o 
transporte das comitivas do Festival Internacional de Folclore, entre os dias dezasseis e vinte seis 
de abril. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou deferir o pedido do autocarro, solicitando 
esclarecimento relativamente ao pagamento das horas do motorista. ----------------------------------------- 
------ Da DGAI, enviando ofício informativo da administração eleitoral, Eleição para o Parlamento 
Europeu – vinte e cinco de maio de dois mil e catorze. ------------------------------------------------------------- 
------ Da Comissão Nacional de Eleição, enviando várias informações, relativas à Eleição dos 
Deputados para o Parlamento Europeu, vinte e cinco de maio de dois mil e catorze, assim como o 
mapa calendário das operações eleitorais. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para o executivo estar presente 
nas comemorações do quadragésimo aniversário da Revolução de abril. ------------------------------------ 
------- Devido a compromissos para o mesmo dia, não foi possível estar nenhum membro do 
executivo presente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando oficio a informar que se vai realizar o 
segundo Encontro Vespas d’Almeirim, no dia vinte e dois de junho, solicitando à Junta apoio 
logístico ou financeiro. Enviando em simultâneo convite para o evento. --------------------------------------- 
------ O Executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um trofeu a levantar na ourivesaria Pinhal. – 
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------ Do CADCA, enviando oficio a solicitar donativo para realizar da oitava Taça de Karaté Cidade 
de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o pedido e deliberou que devido ao fraco orçamento irá atribuir um 
donativo no valor de cem euros. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação de Nadadores Salvadores de Coruche, enviando oficio a solicitar um espaço 
para instalar um posto móvel para apoio aos peregrinos, entre os dias oito e dez de maio. ------------
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ De Orlando Oliveira, instrutor dos ginásios da Empresa dois FF fitness e forma, enviando carta 
a solicitar apoio financeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou e dado não ter condições financeiras, deliberou não atribuir qualquer 
subsídio. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar uma carrinha para transporte dos seus atletas, no 
dia onze de maio, a Torres Vedras. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que foram feitas as conservações necessárias no Parque de Merendas, tais como 
a recuperação da ponte pedonal e limpezas do espaço, sendo que o mesmo se encontra a ser 
utilizado com grande afluência, por visitantes e residentes. ----------------------------------------------------- 
----- Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que foram enviadas para as entidades competentes a exposição relativa ao pedido 
de não encerramento da Escola Básica de Raposa, elaborada em conjunto pelos 
pais/encarregados de educação e Junta de Freguesia. ------------------------------------------------------------ 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que o pessoal que se encontra a trabalhar na Junta através do programa CEI 
Património, estão a fazer um excelente trabalho, em toda a freguesia, tais como cortar e limpar 
todas as bermas dos Foros do casalinho, até à Estrada Nacional cento e catorze, cortar as canas 
no Vale dos biscais, manter os espaços verdes e ruas sempre limpos e tratados.-------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que vai enviar à Assembleia de Freguesia, o pedido para aprovação da inscrição 
da Junta de Freguesia como associada da ANAFRE. -------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
A informar que vai enviar um email para a Câmara Municipal de Almeirim, a solicitar que a Câmara 
tome as devidas providências a fim de oficializar o dono da Bomba de Combustível CEPSA da 
Raposa, no sentido de reparar ou limpar o espaço degradado, do antigo café, anexo à bomba. ----- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A propor que se dê tolerância de ponte aos funcionários, no dia treze de junho, da parte tarde.  
------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- -
------ A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução duzentos e cinquenta euros na rubrica 
zero dois zero um zero quatro; dedução de quinhentos euros, na rubrica zero dois zero um doze; 
dedução de duzentos e dez euros, na rubrica zero dois zero dois dez; dedução de cem euros, na 
rubrica zero dois zero dois dezanove; reforço de mil euros na rubrica zero dois zero um quinze; 
reforço de sessenta euros na rubrica zero dois zero dois doze. ---------------------------------------------------- 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e dez 
e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


